
Pascal Köpke zum FCN?
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Zitat von pipi86 

wie kommt man eigtl drauf dass köpke bei uns überhaupt ein thema ist?
wenn wirklich bereits die hertha interesse haben sollte, haben wir null komma null
chancen ihn zu verpflichten.
denke mal schon dass der junge für mehr als 500 000 wechseln würde und das können
wir uns nicht leisten.

Und was will der bei Hertha? Bestenfalls Bank-Backup.

Chancen auf Einsatzzeiten wären bei UNs deutlich höher.
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